

03/10/2018

### **El Salado: Fiscalía de Atacama desarrolló actividades de interacción con vecinos de esta localidad minera (Audio)**

La Fiscalía de Atacama, manteniendo presente la política regional de estar en permanente contacto con la comunidad y más aún con aquellas localidades más alejadas, desarrolló encuentros de interacción con la comunidad de El Salado. Instancia en que se contó con la activa participación de vecinos.

La jornada fue encabezada por el Fiscal Regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero,



quien estuvo acompañado por el fiscal jefe de Chañaral, Marcelo Torres, el jefe de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía, Marcelo Miranda, además de otros funcionarios, quienes compartieron con las y los vecinos de esta localidad minera que se ubica a 172 kilómetros de Copiapó.

“Desde que asumimos la actual administración de la Fiscalía de Atacama nos propusimos llegar con la institución a todas las localidades de la región para que las personas sepan y conozcan de la función institucional, además de información relevante respecto a la persecución de delitos. Estamos muy preocupados de llegar a lugares alejados de los centros urbanos de la región, razón por la que en esta oportunidad realizamos distintas actividades en El Salado teniendo una muy buena recepción de sus habitantes”, dijo el Fiscal Regional.

En la oportunidad la delegación de la Fiscalía se reunió con la comunidad local en el teatro municipal, entregando amplia y detallada información respecto de las funciones institucionales, además de cómo se aplican las medidas de protección y apoyo a víctimas y testigos de delitos. Comentando también cómo se trabajan las denuncias que se reciben y cómo los fiscales dirigen las investigaciones, además de explicar cada uno de los pasos del proceso de investigación de delitos de carácter penal. Cita en que se contó con el importante apoyo de la Municipalidad de Chañaral.

Junto con ello, los asistentes realizaron distintas preguntas referidas a delitos de robo, posibles ilícitos a través de redes sociales, tiempo de duración de una investigación y casos que han ocurrido en El Salado. Cada una de las cuales fue contestada y aclarada por los expositores.

Mauricio Andrade, asistente a la jornada, valoró los temas tratados manifestando que la información es la base para el desarrollo social. “Este tipo de actividades es una apertura hacia la comunidad porque la gente necesita información para poder denunciar. Fue una muy buena iniciativa que siempre se necesitan”, dijo.

Además de este masivo encuentro la Fiscalía instaló en la plaza un stand en que se entregó distinta información mediante material gráfico que fue distribuido por funcionarios de la Fiscalía Local.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369